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Brevi informazioni in merito allo svolgimento del Comitato Nazionale dei Delegati del 28/2-

1/3/2019 

 

Relazione del Presidente di Inarcassa 

 

Il Presidente ha aggiornato il comitato su attività della Cassa su alcune novità. 

 

In merito alla di pagare i contributi tramite gli F24, le operazioni sono in corso. Comunque è 

stata fatta una bozza di accordo con l'ADE (Agenzia delle Entrate). 

 

Si ipotizza che il nuovo sistema possa entrare in funzione per le scadenze del 31.10.2019, che 

coincide con altre scadenze che interessano i vari F24, e non è un caso.  

Gli F24 hanno un costo e tarandoli sulle nostre usuali scadenze avrebbero dei costi molto 

maggiori, invece abbinandoli ad altre scadenze il costo è di 0,84 centesimi per ogni F24. 

Bisogna comunque attendere che ci sia l'allineamento con le varie banche, con la SOGEI, che 

vengano forniti i nuovi codici, che tutto sia approvato. 

 

Curioso l'atteggiamento dei Ministeri che da un lato chiedono la rottamazione delle cartelle 

potendo minacciare (in altri enti) la sostenibilità. 

 

Il 18 giugno il TAR ha fissato l’udienza per il ricorso che Inarcassa ha fatto contro i ministeri, 

per quel che riguarda le sanzioni, che in ogni caso non potrà essere retroattivo. Quindi chi è 

già stato sanzionato non può avere alcuna aspettativa a meno che non venga fuori qualche 

altro tipo di rottamazione. 

 

Aumento annuale dell’Istat  fissato all’ 1,1%, quindi aumentano di conseguenza le prestazioni 

che Inarcassa fornisce (aumentano le pensioni); parimenti aumentano i contributi minimi 

(2.340 euro minimo contributo soggettivo e 695 euro minimo contributo integrativo). Il 

contributo di maternità segue invece altre logiche e sarà di 24 per il primo acconto, mentre 

per il secondo sarà la differenza tra il totale (variabile a seconda del contributo ministeriale) e 

l'acconto. 

 

Sembra che gli SDD (Sepa Direct Debit) vadano a sostituire i vecchi RID (Rapporto 

Interbancario Diretto). 

Su 168.000 iscritti circa 106.000 pagano col M.AV., 30.570 sono titolari di Inarcassa card 

abilitata ai pagamenti,  12.180 dilazionano i pagamenti, 11.000 chiedono la deroga dai 

minimi, 8.000 chiedono la rateazione bimestrale. In questo panorama ogni anno si generano 

oltre 1.000.000 di M.AV., il che è sbagliato e costoso. 

Con gli SDD (autorizzazioni ad addebito in conto) gli impegni rimangono gli stessi, ma ci 

sono meno possibilità di errori e se si saltano dei pagamenti è esattamente eguale, sia che si 

manchino con i M.AV. che con gli SDD, non si hanno variazioni o conseguenze diverse. 

 

 

 



 

Comitato Nazionale dei Delegati del 28/2-1/3/2019 

 

Revisione in corso del RGP 

 

Discussioni in corso sull’RGP (Regolamento Generale di Previdenza 2012) per migliorare, 

aggiornare etc. le norme che regolano i rapporti tra gli iscritti ed Inarcassa. 

Tante le proposte, tante le modifiche approvate o da approvare. Il CND sta svolgendo un gran 

bel lavoro. 

Il CND stia facendo una specie di guerra ai doppiolavoristi ci può anche stare.  

Oggi chi ha un doppio lavoro, ad esempio dipendente part-time e libero professionista nel 

tempo non altrimenti impiegato, sottrae lavoro ai liberi professionisti. Se un tempo di lavoro 

ve ne era per tutti, oggi scarseggia ed ecco questa guerra un tempo inesistente. 

Si è proposto di votare contro l'attuale dimezzamento dei minimi dei pensionati “attivi”. 

 

Comitato Nazionale dei Delegati del 28/2-1/3/2019 

 

Cambiamenti ai vertici di Inarcassa. 

 

Il Dott. Fabrizio Fiore, per tanti anni a capo della DAC (direzione, Amministrazione e 

Controllo) avrà un nuovo incarico per sciogliere il nodo delle Società di Ingegneria (facile 

elusione del 4%, difficoltà di controlli ecc.). 

Visto il polso e la capacità con cui ha guidato la DAC, non ho dubbi che riuscirà a trovare 

brillanti soluzioni al problema. 

Il Dott. Fiore verrà sostituito dal Dott. Sergio Ricci, già facente perte di Inarcassa. 

 

Il Direttore Generale Dott. Giancarlo Giorgi, con ampio anticipo ha preannunciato il suo ritiro 

dall'attività, al fine di consentire ad Inarcassa di avere un congruo margine di tempo per 

provvedere alla sua sostituzione. 

Non sarà certamente facile sostituire il Dott. Giorgi che, in un mare di occasioni, quale 

segretario dell'Assemblea (CND), ha preso in mano situazioni anche intricate esemplificando 

il problema e fornendo al CND le indicazioni per procedere con legalità e sicurezza. 

 

Ovviamente un augurio di buon lavoro al Dott. Sergio Ricci che sostituirà il Dott. Fiore ed al 

futuro sostituto del Dott. Giorgi (Inarcassa è attiva nella ricerca ma il nominativo è di là da 

venire) per il non facile lavoro che li attende. 

 

 

Scadenze, scadenze, scadenze ...  

 

RBM Salute: proroga al 30.4.2019 con vari miglioramenti di polizza, 

http://www.inarcassa.it/site/home/articolo7790.html 

 

Deroga al minimo soggettivo con scadenza del 31.5.2019, 

http://www.inarcassa.it/site/home/articolo6851.html 

  

SDD (SEPA Direct Debit) per contributi minimi, conguaglio etc. solite scadenze come per i 

M.AV., 

http://www.inarcassa.it/site/home/contributi/articolo7786.html 

Mantenendo la possibilità di “saltare” minimi bimestrali di febbraio, aprile, agosto ed ottobre 

senza sanzioni come succede oggi, semplificando con gli addebiti automatici, e fatta salva la 

possibilità di versamento tramite M.AV. (giugno settembre  dicembre) o carta di credito o 



InarcassaCard, 

 

Proroghe … 

 

Polizza RC professionale Assigeco/Inarcassa prorogata fino al 31 dicembre 2019 alle stesse 

condizioni 

http://www.inarcassa.it/site/home/convenzioni/rc-professionale.html 

 

 

Il Delegato INARCASSA per la Provincia di Rimini 

 

Ing. Franco Carlotti 


